
 

 

Olhai para as aves do céu, que nem semeiam, nem segam, nem ajuntam em celeiros; e vosso Pai celestial as 

alimenta. Não tendes vós muito mais valor do que elas? 

E qual de vós poderá, com todos os seus cuidados, acrescentar um côvado à sua estatura  

Mateus 06.26-27 

E Deus os abençoou, dizendo: Frutificai e multiplicai-vos, e enchei as águas nos mares; e as aves se multipliquem 

na terra.  

Gênesis 01.22 

Em 1970 quando o Brasil foi campeão do mundo éramos 90 milhões em ação. 

Agora as vésperas da copa aqui, devemos estar batendo a casa de 190 milhões em ação. 



A população do mundo no século 20 era de 1,6 bilhões de pessoas, hoje 2011 somos sete bilhões. 

Pergunto-me, a terra cresceu de tamanho, Não? 

Aconteceu algo de extraordinário para que de forma mágica coubessem os sete bilhões, Não? 

Deus mudou de idéia depois que ele falou crescei u multiplicai-vos? Não. 

Por acaso o mar mudou de tamanho? Não. 

Deus deu uma ordem, crescei e multiplicai, não impôs limites, porque nós queremos achar esse limite? 

Em síntese, cumpra a sua parte o resto é por minha conta(disse Deus). 

Saiba, quando chegar o limite ele ira permitir que tomemos conhecimento? Caso o aumento da população tivesse 

um limite, Deus teria informado, olha, quando chegar a X bilhões ou trilhões não vai caber mais ninguém. 

Há! Olhe para o tamanho da sua cabeça, aprendemos, aprendemos, enchemos de conhecimento e bobagens, o 

tamanho da nossa cabeça aumentou por acaso? Não, mas cabe muita coisa, e ainda sobra espaço não é mesmo? 

Pois é. 



 

 

 

Ele também não impôs limites para o nosso crescimento pessoal, ele falou, amadureçam, multipliquem-se, façam 

varias coisas, estejam dispostos(vida abundante), não se limitem, dentro de você cabem muitos vocês ainda, e 

quando vocês acharem que encheu é porque tem coisa errada, tem coisa ocupando espaço demais, desocupe o 

espaço, acomode de forma diferente, reorganize, vai sobrar espaço vazio. 

 



 


